

Alberto Meira peleó por la victoria hasta el último suspiro en el Rali de Noia

El equipo AMF Motorsport llegaba a esta segunda cita del Campeonato Gallego de Rallyes con la ambición de poder luchar por la victoria absoluta así como de la Copa Top Ten Pirelli Driver A y el Supercampeonato Gallego R5.

Desde la especial urbana, Alberto Meira y Avelino Martínez se lanzaron al ataque firmando el scratch para irse a dormir como líderes del Rali de Noia el viernes. Al día siguiente, con cuatro especiales a doble pasada, el duelo por el triunfo fue muy apretado, estableciéndose diferencias mínimas a lo largo de la jornada y de hecho hasta el primer tramo de la tarde apenas superaron los dos segundos. Serían claves las dos pasadas por el mítico Montemuíño donde el piloto de Gondomar cedía algo más de terreno y finalmente se quedaba a 11 segundos del que habría sido su primer triunfo en la cita noiesa.

No obstante, Meira se encontraba muy satisfecho al final del día por el ritmo mostrado: *"Estamos muy contentos con esta segunda plaza, en un rallye muy apretado con diferencias muy pequeñas en todos los tramos pero hay que felicitar a Víctor y a Jandrín por ese triunfo, así como a todo nuestro equipo por el gran trabajo que hicieron. Estamos en una senda buena, cada vez tenemos más ritmo, estamos más adaptados al coche y ya estamos esperando a la siguiente carrera para seguir peleando."*

La próxima cita para el equipo AMF Motorsport será el Rallye Mariña Lucense, en Viveiro, que se disputará a mediados del mes de mayo.

Síguenos en | [facebook](#) [twitter](#)
[Instagram](#) [YouTube](#)

